

Presidente de Bolivia llama a la unidad de los países de América Latina



Foto: Diario Digital Nuestro País.

La Paz, 30 jul (RHC) El presidente de Bolivia, Luis Arce, llamó este viernes a la unidad de los países de América Latina durante una cumbre virtual convocada por el Grupo de Puebla.

En la reunión, el jefe de Estado de la nación andino-amazónica se refirió a la importancia de aunar esfuerzos ante probables reapariciones del viejo modelo neoliberal.

'Debemos intercambiar experiencias de nuestros países sobre este tema para avanzar en el aislamiento de este viejo modelo, en una primera instancia, y luego derrotar al neoliberalismo en los países donde

todavía se presenta este síndrome', afirmó el mandatario.

Asimismo, destacó que el pueblo de cada uno de las naciones del continente tiene derecho a conocer lo que está pasando, por lo cual el Grupo de Puebla es un elemento fundamental para tener esa coordinación.

En la junta que celebró el segundo aniversario de la referida alianza, el presidente boliviano también hizo énfasis en los acontecimientos del golpe de Estado de 2019 en su país.

En ese sentido, dijo que ese hecho demuestra cómo la derecha política coordina su accionar en todo el contexto latinoamericano. Por otra parte, convocó a los presentes en la cita a unificar esfuerzos ante la crisis generada por la COVID-19.

Al respecto, mencionó la campaña que encabeza Bolivia para liberar el derecho de patentes con el objetivo de producir vacunas contra el nuevo coronavirus, ' porque lo más importante es una vacunación generalizada', dijo.

El encuentro también contó con intervenciones de los presidentes de Argentina, Alberto Fernández y los exmandatarios Rafael Correa, de Ecuador; y Ernesto Samper, de Colombia, entre otras personalidades del continente.

El Grupo de Puebla, organización que cuenta con líderes de 16 países, fue fundado en 2019 en la ciudad mexicana de Puebla –de ahí su nombre- con una clara vocación en defensa de la autodeterminación de los pueblos y la promoción de un sistema solidario de desarrollo para la región. (**Fuente:** [Prensa Latina](https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/265636-presidente-de-bolivia-llama-a-la-unidad-de-los-paises-de-america-latina)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/265636-presidente-de-bolivia-llama-a-la-unidad-de-los-paises-de-america-latina>



Radio Habana Cuba